

JUMP UP!

4年学年だより
半田市立乙川東小学校
11月号

過ごしやすい季節になりました

10月とは思えない暑さが続きましたが、ようやく秋らしい気温となってまいりました。涼しく、何事にも集中して取り組みやすい季節です。11月は校外学習や図書館まつりもあります。一つ一つの活動に目標をもって、取り組んでいけるように指導していきたいと思っています。

これから寒くなり、体調を崩しがちです。脱ぎ着がしやすく体調管理ができる服装をすること、「早寝・早起き・朝ご飯」で、しっかりした体づくりをすることが「明るく元気な生活」を送ることにつながります。学校では引き続き、「手洗い・うがい・マスク着用」を励行し、コロナ対策・インフルエンザ対策に努めてまいります。家庭のご協力をいただきますよう、よろしくお願いいたします。

11月の行事予定

- 1日(月) ②火災避難訓練
- 2日(火) 木曾三川公園 弁当持ちです。
- 3日(水) 祝 文化の日
- 5日(金) ⑥委員会
- 8日(月) 図書館まつり(～26日)
- 11日(木) ⑤⑥愛知交響楽団 演奏 対象:4年生
- 12日(金) ⑥代表委員会
- 17日(水) 就学時健康診断 40分4時間授業 下校13:05
- 19日(金) ②③④学校公開日
- 23日(火) 勤労感謝の日
- 26日(金) ⑥クラブ

※集金について

口座振替日
11月17日(水)

*4年生の基本の日課は、火曜日～金曜日が6時間授業となります。

*数字に0がついているものは授業時間を示します。例:②=2時間目

12月の予定

- 2日(木) 5時間授業 下校14:45
- 6日(月) 口座振替日
- 9日(木) プログラミング学習・和太鼓演奏会
- 14日(火)～16日(木) 個人懇談会 40分4時間
下校13:20
- 17日(金) 個人懇談会予備日 40分5時間
下校14:15
- 20日(月) ストーリーテリング
- 22日(水) 給食終了
- 23日(木) 終業式・大掃除 下校11:05
- 24日(金) 冬季休業(～1/6)

11月の学習

国語: 中心となる語や文を見つけて要約し、調べたことを書こう

書写: 文字の組み立て方「土地・岩山」

社会: 原野に水を引く

算数: がい数とその計算

総合: 成長した自分を見つめよう

理科: ものの温度と体積

音楽: 音楽今昔

図画工作: 言葉から形・色(絵)

外国語: ほしいものは何かな?

体育: 高跳び, タグラグビー



校外学習(社会科見学「木曾三川公園センター」)について

2学期後半の社会科は、地域の発展に尽くした先人の事例を見学・調査し、地域の人々の願いや苦心について考えたり、自分たちの今の暮らしについて考えたりします。その学習の一環として、古くから治水に苦勞してきた木曾三川流域について学ぶため、校外学習へ行かせていただきます。

お忙しいところ恐縮ですが、弁当・おやつ(昼食後に食べます。少量で結構です。)の準備をよろしく願います。



1. 見学先 木曾三川公園センター
所在地：岐阜県海津市海津町

2. 日時・日程 11月2日(火) 雨天決行
8:00 教室集合(7:50に昇降口を通れるようにします)
※ 健康観察・検温チェックを終えたら、出かけます。余裕をもって、登校しましょう。
8:20 学校出発
14:30 学校着
※ 6時間目の授業をしてから、通常通り下校。

3. 持ち物

- しおり(しおり表紙の「体温チェックらん」に必ず記入し、忘れずに持たせてください。)
- マスク
- ナップザック
- 黄色いぼうし
- 弁当
- ハンカチ・タオル
- ティッシュ
- 雨具(天候によって)
- 探検バッグ
- 筆記用具
- おやつ(100円以内)
- 水筒
- ごみ袋
- 薬(酔い止めほか、必要がある人のみ)

学校公開日 11月19日(金)

2~4年生は2~4時間目を3グループに分けての参観となります。詳しくは10月11日配付の「学校公開のご案内」をご覧ください。

お願い ①

今年度も体力向上を目指して、全校で短なわとびに取り組みます。11月下旬から実施します。体育の授業内でも使用しますので、短なわの準備をしていただきたいと思います。体のサイズに合っていると跳びやすく、子どもたちも「頑張って跳ぼう」という気持ちが続きます。

- 記名
- サイズ調整(縄を踏んで構えたときに、持ち手が腰辺りにくるとよいです。)

お願い ②

総合的な学習の時間で「成長した自分を見つめよう」という学習に入ります。幼い頃と今の自分を比べ、最後は未来を見つめます。そこで、幼い頃の自分の様子をお家の方に取材させていただきたいです。11月中旬頃、ワークシートを持ち帰りますので、お子さんの質問にお答えください。ご理解、ご協力をお願いします。

最終下校時刻が早くなります

11月から、最終下校時刻が早くなります。学校では、16:10までに校門を出るように指導しています。これから、どんどん日暮れが早くなります。休日に地域で遊ぶ場合にも、暗くなる前に帰宅できるよう、家庭でも声かけをお願いします。

帰宅時間、帰り道(なるべく人通りが多く、明るい道)、外出時のお家の方との連絡方法など、各家庭での約束事について、一度お子さんと確認をしてください。

